



SELBSTVERPFLICHTUNG

der Mitglieder des Arbeitskreises des Seminars für Seelsorge-Fortbildung (KSA) der Evang. Landeskirche in Württemberg.

Diese Selbstverpflichtung gilt für Mitglieder des Arbeitskreises für Seelsorge-Fortbildung (KSA) der Evang. Landeskirche in Württemberg, die in der Leitung von Kursen sowie sonstigen Angeboten im Auftrag des Seminars tätig sind, und als SupervisorInnen arbeiten. Sie gibt Auskunft darüber, welches Verhalten von den Mitgliedern des Arbeitskreises des Seminars für Seelsorgefortbildung erwartet werden kann.

1. Grundhaltung

Unsere Grundhaltung wurzelt im christlichen Glauben und achtet die Würde und Autonomie des Gegenübers. Wir arbeiten nach dem Leitbild des Seminars für Seelsorge-Fortbildung der Evang. Landeskirche in Württemberg.

2. Kollegialität

Wir pflegen vertrauensvolle, ehrliche und klare Kollegialität. Wir äußern Kritik aneinander ausschließlich im persönlichen und direkten Kontakt zur Sicherung der Qualität unserer Angebote. Sollte der Austausch keine Klärung bringen, informieren wir die Seminarleitung. Im gemeinsamen Gespräch, gegebenenfalls auch mit dem Arbeitskreis, wird eine Lösung gesucht.

3. Verantwortung

Wir sind uns unserer besonderen Verantwortung gegenüber KursteilnehmerInnen und SupervisandInnen bewusst und reflektieren diese in Schulungen und Kontrollsupervisionen. Wir nutzen KursteilnehmerInnen und SupervisandInnen für eigene persönliche und emotionale Bedürfnisse sowie finanziell nicht aus. Wir gehen keine sexuellen Kontakte ein. Wir beachten die Grenzen unserer Kompetenz und Qualifikation.

4. Schweigepflicht

Wir verpflichten uns zur Schweigsamkeit gegenüber Dritten.

5. Transparenz

Wir arbeiten transparent und mit klaren Kontrakten. Wir informieren die KursteilnehmerInnen und SupervisandInnen über Inhalte und Methoden der Kurse bzw. Supervisionen. Unsere Kursberichte enthalten nur Inhalte, die im Kursprozeß zur Sprache gekommen sind, und erfolgen zeitnah.

6. Verortung und Fortbildung

Wir pflegen unsere Mitgliedschaft im Arbeitskreis des Seminars für Seelsorge-Fortbildung (KSA) der Evang. Landeskirche in Württemberg, unterstützen seine Aufgaben und halten Kontakt zur Sektion KSA in der DGfP. In unserer Kursarbeit verstehen wir uns als MitarbeiterInnen des Seminars für Seelsorge-Fortbildung.

Wir bilden uns regelmäßig fort.